NO1 入国後講習で消防と防火防災訓練を行いました。2023/12/1 (Write トゥイ)

過日、実習生の入国後講習のカリキュラムで、あま消防署さんから消火 器の使い方と消火訓練、心臓マッサージの仕方、AEDの使い方の講習を受けました。実習生の皆さんお疲れ様でした。







NO2 配属前のフルハーネスと足場講習に参加しました。2024/3/6 (Write メリナ)

インドネシアから来た実習生の配属前のフルハーネスと足場の講習に通訳として参加しました。とび職に就く6名と左官職に就く2名が講習を受けましたが、和気あいあいの中にも真剣に受講していました。皆配属されたらしっかり仕事を欲しいなーと思いました。







親切な方が拾って警察に届けてくれました。



コンビニへ買い物に行った帰りに何処かで財布を落としてしましました。

コンビニ戻って聞いてもありません。通った道を辿っても見 つかりません。担当者(通訳兼)も一緒に探しましたが有りま せん。

その日の夜、警察署へ行き紛失届を出しに来ましたら、既に その財布は警察に届けられていて、その場で返して頂くことが 出来ました。

親切な人がわざわざ警察本署に届けてくれたことでした。途方に暮れていただけに本当に助かりました。そして、実習生にとってはとても心温まる経験になりました。(by:Bryan)